
nvidia und AMD - quo vadis
Beitrag von „apfel-baum“ vom 11. August 2022, 15:06

das mit dem "unglaublich viel strom ziehen" , erinnert mich an -vor langer zeit- , als die 3fdx
karten selbes getan haben und später etwas aktueller solche dinge bei amd? gewesen sind,
das dies dann eben, wenn nicht genug saft durch den zusätzlichen anschluß an der karte- eben
entsprechend mehr vom pci-e bus genuckelt wurde.. imho 
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